

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### **PENGARUH TINGKAT SUKU BUNGA, INFLASI, PERINGKAT OBLIGASI, UMUR OBLIGASI, UKURAN PERUSAHAAN DAN DER TERHADAP YIELD OBLIGASI KORPORASI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2011-2014**

Oleh :

**SILA KARINA**  
**11371206135**

*Investasi pada obligasi korporasi memiliki berbagai macam resiko. Sebelum berinvestasi pada obligasi korporasi, investor harus mengetahui variabel-variabel apa saja yang dapat mempengaruhi tingkat yield obligasi korporasi sehingga investasi dapat berjalan dengan maksimal. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh tingkat suku bunga, inflasi, peringkat obligasi, umur obligasi, ukuran perusahaan dan der terhadap yield obligasi korporasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2011-2014. Yield obligasi merupakan keuntungan atas investasi obligasi yang dinyatakan dalam bentuk persentase. Ukuran yang digunakan dalam mengukur yield obligasi menggunakan yield to maturity. Yield to maturity adalah return majemuk yang akan diterima investor jika membeli obligasi pada harga pasar saat ini dan menahannya hingga jatuh tempo.*

*Jenis penelitian ini adalah pengujian hipotesis dan umumnya merupakan penelitian yang menjelaskan fenomena dalam bentuk hubungan antar variabel. Populasi dalam penelitian ini adalah sebanyak 360 obligasi korporasi, dengan menggunakan metode purposive sampling maka diperoleh sampel penelitian sebanyak 14 obligasi korporasi. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif, uji stationer, uji asumsi klasik, analisis regresi dengan menggunakan data panel dan pengujian hipotesis sedangkan alat yang digunakan untuk mengolah data adalah menggunakan software Eviews versi 9.*

*Hasil analisis memperlihatkan pengujian hipotesis secara parsial yaitu variabel tingkat suku bunga berpengaruh positif signifikan terhadap yield obligasi korporasi, variabel peringkat obligasi berpengaruh negatif signifikan terhadap yield obligasi korporasi, variabel umur obligasi berpengaruh positif signifikan terhadap yield obligasi korporasi, variabel ukuran perusahaan berpengaruh negatif signifikan terhadap yield obligasi korporasi. Sedangkan variabel inflasi dan variabel der tidak berpengaruh signifikan terhadap yield obligasi korporasi.*

***Kata Kunci: Tingkat Suku Bunga, Inflasi, Peringkat Obligasi, Umur Obligasi, Ukuran Perusahaan, DER, Yield Obligasi Korporasi.***